

# *Gobiernos de Cuba y Luxemburgo celebran Sesión de Consultas Políticas Intercancillerías*

---



La Habana, 31 ene (RHC) El director general de Asuntos Bilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Emilio Lozada, y el director de Asuntos Políticos del Ministerio de Asuntos Exteriores y Europeos del Gran Ducado de Luxemburgo, Olivier Jean Michel Maes, presidieron la Sesión de Consultas Políticas Intercancillerías entre los dos países, celebrada en La Habana.

Durante el encuentro, ambas partes constataron el positivo estado de las relaciones bilaterales, y ratificaron la voluntad de fortalecer sus vínculos atendiendo a las potencialidades existentes en los ámbitos económico – comercial, educación, deporte, cultura y la cooperación. La ocasión fue propicia, además, para intercambiar sobre los principales temas de la agenda regional y multilateral.

Asimismo, Olivier Maes fue recibido por la viceministra cubana de Relaciones Exteriores, Anayansi Rodríguez Camejo. En el contexto de la visita, se inició el Acuerdo de Servicios Aéreos entre ambos

gobiernos.

Acompañó al visitante la directora del Departamento de América Latina y el Caribe de la cancillería luxemburguesa, Diane Catherine Rose Alff. Por la parte cubana, estuvieron presentes en la sesión, la directora de Europa y Canadá del MINREX, Alba Soto Pimentel; Pablo Berti, consejero y jefe del grupo de Asuntos Sociales y Derechos Humanos de la Dirección de Organismos Internacionales, entre otros funcionarios de la Cancillería. (Fuente: Cubaminrex).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/213393-gobiernos-de-cuba-y-luxemburgo-celebran-sesion-de-consultas-politicas-intercancillerias>



**Radio Habana Cuba**